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Mitgliederversammlung des Fördervereins  

der Roßbergschule am 15.03.2023 

 

Anwesende Mitglieder: siehe Anwesenheitsliste 

Weitere Anwesende: siehe Anwesenheitsliste 

Entschuldigt: siehe Anwesenheitsliste 

Protokoll: Manuela Schubert 

Zeitraum: 20.00 Uhr bis 20.50 Uhr 

 

TOP 1: Begrüßung und Feststellung der Beschlussfähigkeit 

Herr Nädele begrüßt die Anwesenden, er erklärt, dass die Einladung zur Versammlung fristgerecht 

versendet wurde und stellt die Beschlussfähigkeit fest. Es sind keine Anträge eingegangen. 

 

TOP 2: Kurzer Jahresrückblick 

- Herr Nädele beginnt seinen Rückblick mit einem besonderen Dank an Manuela Schubert, Susi 

Weiß und Tine Hofer für ihr unermüdliches Engagement 

- der Wille, Dinge zu verändern und zu optimieren hat Herr Nädele begeistert 

- weitere Optimierung: Personal und Räume aufstocken 

- Frau Frieß und Frau Zeeb haben ihre Arbeitsverhältnisse gekündigt, Ersatz wurde gefunden 

- es gab hohen krankheitsbedingten Personalausfall, die Betreuung und das Mittagessen 

waren jedoch zu jeder Zeit gewährleistet 

- es haben regelmäßige Vorstandssitzungen mit der Schulsozialarbeit und der Schulleitung und 

regelmäßige Teamsitzungen unter der Leitung von Frau Weiß und Frau Schubert 

stattgefunden, so wurden gute Kommunikationswege geschaffen und eine gute Kooperation 

gewährleistet 

- die Schulleitung wünscht sich eine engere Zusammenarbeit mit dem Förderverein und 

betont, dass wir auf einem guten Weg dahin seien  

- die Anmeldezahlen sind erfreulicherweise gestiegen, Tendenz weiter steigend 

- das traditionelle Elterncafe musste aus mangelndem Interesse der Eltern abgesagt werden 

- generell ist zu wenig Elternengagement zu beklagen, Eltern müssen sich mehr einbringen, 

schließlich bietet der Förderverein den Eltern die Möglichkeit der Betreuung, wird aber von 

vielen Eltern nur als Einbahnstraße gesehen  

- → kein Elternengagement = kein Förderverein = keine Betreuung mehr möglich  

- die Konzeption der Schulsozialarbeit wurde fortgeschrieben 

- ein Flyer wurde entworfen 

- den Mitarbeitenden wurde eine Lohnerhöhung und Inflationsausgleichsprämie gewährt 

- Herr Nädele dankt im Namen der Eltern und Kinder allen, die an der Ganztagesbetreuung 

beteiligt waren und beteiligt sind, für ihr Engagement 
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TOP 3: Sachstandsbericht Schulsozialarbeit 

Frau Linke berichtet über ihre Arbeit: 

 

- Sozialpädagogische Gruppenarbeit  

● Klassenrat (Klassenthemen, Projekte) 

● Konzentrationstraining in zwei Durchläufen (einmal für Klasse 3, einmal für Klasse 4) 

● Betreuung und Koordination der Streitschlichterkinder 

● Ausbildung der neuen Streitschlichter für das nächste Schuljahr 

 

- Offene Angebote 

● offene Pause für Klasse 3 und 4 

● offene Kerni, 3 Gruppen, Klasse 1, Klasse 2 und Klasse ¾ 

● Streitschlichtung 

 

- Einzelfallhilfe 

● einzelne Kinder mit verschiedenen Schwerpunkten, z.B. Schwierigkeiten daheim,  

Schwierigkeiten in Emotionswahrnehmung und Kontrolle, Probleme in der Klasse 

 

- Elternarbeit 

● Beratung und Unterstützung, z.B. bei Fragen, Auswahl und Beantragung von 

außerschulischen Unterstützungsangeboten, Schulanmeldung und Nachhilfe und was sonst 

noch aufkommt 

 

- Kooperation 

● Arbeitskreis Schulsozialarbeit, Austauschtreffen und Fachforum Schulsozialarbeit, 

Supervisionsgruppe, Allgemeiner sozialer Dienst (Runder Tisch), Pro familia, Beratungsstellen 

(z.B. Wirbelwind), Familienhilfe etc. 

 

- Sonstiges 

● Schulobst Beantragung 

●10 % in Vorbereitungsklasse 

 

- Aktuell 

● gerade läuft die Qualifizierungsoffensive gegen sexuelle Gewalt, zwei Fortbildungen 

wurden bereits absolviert, eine weitere Fortbildung zum Schutzkonzept folgt 

→ Ziel ist die Erstellung eines Schutzkonzeptes und Prävention in den Klassen 

 

TOP 4: Kassenbericht 

- Zahlungsmoral der Eltern ist viel besser geworden 

- höhere Einnahmen, aber auch höhere Personalkosten 

- Finanzen sind stabil 
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TOP 5: Bericht Kassenprüferinnen 

- Die Kassenprüfung wurde am 13.03.2023 von Frau Sturm und Frau Harter, in Anwesenheit 

vom Kassenwart Herr Uitz ordnungsgemäß durchgeführt, die Kasse wurde ordentlich geführt 

und es gab keinerlei Unregelmäßigkeiten oder Beanstandungen. 

 

TOP 6: Entlastung Vorstand mit Kassenwart und Kassenprüferinnen 

- Frau Enders-Jazvec stellt den Antrag auf Entlastung des Vorstands, der Antrag wurde 

einstimmig beschlossen, es gab keine Gegenstimmen und keine Enthaltungen. 

 

TOP 7: Wahl Vorstand und Kassenprüferinnen 

- Frau Weinberger stellt sich zur Wahl des 1. Vorstands 

- Frau Schumann stellt sich zur Wiederwahl des 2. Vorstands  

- Herr Klink stellt sich zur Wahl des Kassenwarts 

- Niemand stellt sich zur Wahl des Schriftführers  

- Frau Sturm und Frau Harter stellen sich zur Wahl der Kassenprüferinnen 

- Herr Nädele klärt das Wahlverfahren ab, es wird sich darauf geeinigt, per Handzeichen 

abzustimmen 

- Herr Nädele führt die Wahl durch 

- Frau Weinberger wird einstimmig gewählt, es gibt keine Gegenstimmen oder Enthaltungen, 

Frau Weinberger nimmt das Amt in Abwesenheit an 

- Frau Schumann wird einstimmig gewählt, es gibt keine Gegenstimmen oder Enthaltungen, 

Frau Schumann nimmt das Amt an 

- Herr Klink wird einstimmig gewählt, es gibt keine Gegenstimmen oder Enthaltungen,          

Herr Klink nimmt das Amt in Abwesenheit an 

- Frau Sturm und Frau Harter werden einstimmig gewählt, es gibt keine Gegenstimmen oder 

Enthaltungen,  Frau Sturm und Frau Harter nehmen das Amt in Abwesenheit an 

- Manuela Schubert erklärt sich bereit, das Amt des Schriftführers kommissarisch zu 

übernehmen, bis ein Nachfolger gefunden wird 

 

TOP 8: Sonstiges 

- Frau Enders-Jazvec informiert über eine Praktikantin, die demnächst in der Schule und der 

Ganztagesbetreuung mitwirken wird 

- Herr Nädele regt an, mehr Elternengagement zu fordern und in den Elternabenden dem 

Nachdruck zu verleihen 

- Herr Nädele bedankt sich, dass er Teil des Fördervereins sein durfte 

-  

Herr Nädele dankt den Anwesenden für das Mitwirken und das Interesse an der 

Mitgliederversammlung und schließt die Versammlung.  

 

 


